

## Analizan gobernadores de Cuba avance de la economía

- Última actualización: Sábado, 06 Abril 2024 13:20

Publicado: Sábado, 06 Abril 2024 13:20

Escrito por Prensa Latina

Visto: 78

---



La más reciente reunión de Gobernadores de Cuba centró sus debates en la distribución de alimentos a la población, la situación de los combustibles y el enfrentamiento a los precios abusivos, consignaron informativos.

Durante el encuentro extraordinario, realizado por video conferencia, el primer ministro Manuel Marrero resaltó que el país presenta una situación más favorable en cuanto a la disponibilidad de todos los productos de la canasta básica, combustibles y la generación de electricidad.

Sin embargo, alertó Marrero que las cantidades no son las suficientes para activar toda la economía.

Respecto a la distribución de la canasta familiar normada insistió en emplear alternativas en cada territorio para agilizar las entregas a los núcleos que aún no han recibido parte de los surtidos, así como monitorear el trabajo efectivo de los puertos.

El jefe de Gobierno destacó que el control efectivo de los precios requiere de acciones integrales ajustadas a las particularidades de

## **Analizan gobernadores de Cuba avance de la economía**

- Última actualización: Sábado, 06 Abril 2024 13:20

Publicado: Sábado, 06 Abril 2024 13:20

Escrito por Prensa Latina

Visto: 78

---

cada municipio.

Recalcó la importancia de la ficha de costos y gastos de productos y servicios, como herramienta decisiva en la concertación de precios de los gobiernos locales con los diferentes actores económicos.

Como parte de la agenda de la reunión, el ministro de Energía y Minas Vicente de La O Levy, brindó una actualización sobre la disponibilidad de combustibles.

Apuntó que el arribo de un buque con más de 90 mil toneladas de petróleo ruso en días recientes permitirá asegurar un nivel superior de distribución durante el presente mes.

Detalló que la asignación de diésel para la economía se incrementó a mil 100 toneladas por provincia; sin embargo, esta cifra solo satisface alrededor del 50 por ciento de la demanda.

En tanto, agregó, la producción de gasolina marcha a buen ritmo, lo cual se reflejará de forma inmediata en los servicentros.

Al referirse al sistema eléctrico nacional, de la O Levy explicó que se prevén niveles de afectaciones en el orden de unos 200 MWh en el horario pico.

Con respecto al gas licuado, detalló que se han encontrado soluciones financieras y existe el aseguramiento para abril, mayo y parte de junio.

Durante la jornada, los participantes recibieron información actualizada sobre el seguimiento a las políticas sociales, tema desarrollado por la ministra de Trabajo y Seguridad Social, Marta Elena Feitó. (Tomado de Radio Ciudad del Mar)